



Acto en Las Rozas

Una moneda y un sello de Correos conmemorarán la victoria de la selección femenina de fútbol en el Mundial de Australia de 2023

- En el acto de presentación de ambos objetos conmemorativos ha estado presente la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, quien ha destacado que la selección femenina es un ejemplo en la lucha por la igualdad real de las mujeres
- El acto se celebró en la Ciudad del Fútbol en Las Rozas y también ha acudido la ministra de Educación, Formación Profesional y Deportes, Pilar Alegría
- La Fábrica Nacional de Moneda y Timbre emitirá 6.000 monedas con un valor fácil de 10 euros, mientras que Correos distribuirá 90.000 ejemplares del sello conmemorativo

21 de febrero de 2024.- Una moneda conmemorativa, acuñada por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre (FNMT), y un sello emitido por Correos rendirán homenaje a la victoria obtenida por la selección femenina de fútbol en el Campeonato del Mundo celebrado en verano de 2023 en Australia y Nueva Zelanda.

Tanto la moneda como el sello conmemorativos se han presentado este miércoles, en un acto celebrado en la Ciudad del Fútbol, en Las Rozas (Madrid), y al que ha asistido la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero.

A este acto también han acudido la ministra de Educación, Formación Profesional y Deportes, Pilar Alegría; y el secretario de Estado para el Deporte y presidente del CSD, José Manuel Rodríguez Uribes.

Además, han estado presentes el presidente de Correos, Pedro Saura; la directora general de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, Isabel Valdecabres; el presidente de la Real Federación Española de Fútbol, Pedro Rocha; el presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco; y la seleccionadora nacional de fútbol, Montse Tomé.

Durante su intervención en el acto, en el que también estaban las jugadoras de la selección, la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha destacado que la selección femenina es un ejemplo en materia de valores para toda la sociedad, especialmente para las mujeres.

Asimismo, ha dejado claro que la victoria conseguida por el fútbol femenino el pasado año fue “mucho más que una victoria en el ámbito deportivo”, ya que, según ha resaltado, fue “una victoria de las mujeres, de la reivindicación de las mujeres para ser iguales, tener las mismas oportunidades y tener una visibilidad” que permita “una participación plena en democracia”.

La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda ha pedido “respeto” en todas las disciplinas deportivas para permitir esa igualdad entre hombres y mujeres, tanto en el “trato” a las mujeres como en los compromisos para que la inversión en las disciplinas femeninas en el deporte pueda equipararse a las del entorno masculino. A su juicio, “hasta que ese día no llegue no podremos hablar de igualdad real y efectiva en el mundo deportivo”.

María Jesús Montero espera que esta moneda y este sello, que recuerdan la gesta conseguida en la final del Mundial el 20 de agosto de 2023, sean “talismán” para la Liga de Naciones que se celebra este fin de semana.

La moneda

La moneda conmemorativa, acuñada por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, está hecha en plata y tendrá un valor facial de 10 euros.

Se acuñarán 6.000 piezas. En el anverso estará el retrato de Su Majestad el Rey Felipe VI y en el reverso, sobre una estrella y flanqueada por la bandera de España, se reproduce en colores la imagen del trofeo original de la Copa Mundial Femenina. También aparece la estrella coloreada de cinco puntas que acredita a la Selección Española de Fútbol como campeona del mundo.

En la parte superior de la moneda aparece la leyenda 'Campeonas del mundo', mientras que, en la parte inferior figura 'Copa Mundial Femenina de la FIFA AU-NZ-23'.

Las monedas se podrán adquirir en la tienda del Museo de la FNMT, en la tienda online de la Fábrica y en tiendas numismáticas especializadas.

El sello

En cuanto al sello conmemorativo, se emite con una tirada de 90.000 ejemplares y a un precio de 6,45 euros por unidad.

El sello que se ha presentado pertenece a la serie 'Deportes' y en él aparece una imagen del conjunto de las jugadoras levantando la Copa del Mundo, y a la izquierda la frase 'Selección Española de Fútbol. ¡Campeonas!'.

Estos sellos se podrán conseguir en oficinas de Correos, Correos Market, contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o bien llamando al 915 197 197.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Web Ministerio de Hacienda

Redes sociales:



[YouTube](#)



[Twitter](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[LinkedIn](#)



[Tik Tok](#)



[Sindicación](#)